

| Fecha | Fuente | Pag. | Art. | Titulo |
|------------|------------------------------|------|------|--|
| 06/09/2014 | EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) | 7 | 2 | ALTO INTERES DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS POR UES. LOCALES |

LLEGAN POR CONVENIOS ENTRE UNIVERSIDADES

Alto interés de estudiantes extranjeros por Ues. locales

Las instituciones y los propios estudiantes valoran cada vez más el intercambio, tanto por la parte académica, como por el aporte en el intercambio cultural, y el conocimiento del país.



Sólo en la UdeC, en total este año han arribado más de 200 estudiantes extranjeros, de pre y posgrado.

U. DEL DESARROLLO

Daniela De Pablo, coordinadora de Relaciones Internacionales, dijo que uno de los aspectos distintivos de la UDD es su sello internacional. "Tenemos acuerdos con 157 universidades extranjeras en 37 países, ya que creemos que por medio de los programas que desarrollamos con nuestras instituciones socias podemos entregar un valor agregado. Este año tenemos más de 240 alumnos internacionales que vienen por 1 ó 2 semestres a los campus en Santiago y Concepción, provenientes de América del Sur, América del Norte, Europa, Asia y Oceanía", dijo.

UBB

25 alumnos extranjeros se encuentran asistiendo en el segundo semestre. Ellos participaron a fines de julio en una jornada de inducción que resultó bastante fructífera para su integración a las diversas facultades. La actividad la organiza la Dirección General de Relaciones Institucionales, a través de su Oficina de Movilidad Estudiantil, en las sedes Concepción y Chillán. En el caso de la UBB, provienen de las universidades de Reims, Francia; de Coburg, Alemania; de Jaén y de Barcelona, España; del Estado Juárez de Durango, Autónoma de Baja California y Autónoma Metropolitana, México; Grand Valley State University, Estados Unidos; Católica de Lovaina, Bélgica; y Nacional de Colombia.

La alumna de la Universidad de Reims, Francia, Camille Lacroux, quería conocer Chile, así que se incorporó a Ingeniería Comercial en la UBB. Llegó a comienzos de julio y ya conoce el desierto de Atacama.

| Fecha | Fuente | Pag. | Art. | Titulo |
|------------|------------------------------|------|------|--|
| 06/09/2014 | EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) | 7 | 3 | ALTO INTERES DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS POR UES. LOCALES |

UCSC

Los países de origen de sus estudiantes son principalmente: China, Alemania, Colombia, España, México y Reino Unido. La UcsC mantiene 77 convenios internacionales con instituciones de Educación Superior de distintos países. A través de estos acuerdos se han establecido 38 Programas de Movilidad Internacional que permiten los intercambios bilaterales.

Estudiantes de pregrado vienen generalmente por un semestre, en tanto los de postgrado llegan hasta por cuatro años. La mayoría está en la UdeC.

UDEC

Mónica Zambrano, de la Dirección de Relaciones Internacionales, confirmó que la recepción oficial que les brinda la UdeC será el próximo viernes 12 al mediodía. Contó que los jóvenes que llegaron al pregrado provienen principalmente de Alemania, Francia, España, México, Estados Unidos, Perú y Colombia y se incorporaron a diversas facultades, como Ingeniería, Economía, Odontología, Medicina, Física y Matemáticas, Humanidades, Ciencias Sociales, Ciencias Fores-

tales y Ciencias Ambientales. En tanto, a pregrado llegaron a especializarse desde Colombia, Venezuela, Cuba, Perú, España y Bolivia. Son doctorados en ingenierías, mineralogía, química, ciencias y veterinaria, entre otros.

En la UdeC recibieron 80 alumnos en el primer semestre, la gran mayoría de los cuales regresó a sus países de origen para reintegrarse a sus universidades en el segundo semestre.

Los jóvenes extranjeros no só-

lo valoran la parte académica, sino también el rico conocimiento de la cultura local y el paisaje. En este segundo grupo el impacto mayor es el de la fiesta universitaria por las Fiestas Patrias y las celebraciones dieciocheras en general.

La UdeC ofrece para los extranjeros de otros idiomas, cursos de español, los que son muy apreciados, ya que incluyen chilenismos, que les permiten comprender mejor la comunicación cotidiana.

| Fecha | Fuente | Pag. | Art. | Titulo |
|------------|------------------------------|------|------|--|
| 06/09/2014 | EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) | 7 | 4 | ALTO INTERES DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS POR UES. LOCALES |

POR CARLOS OYARCE SANDOVAL
coyarces@diarioelsur.cl

Cerca de 300 estudiantes extranjeros se encuentran asistiendo este semestre a las universidades de la zona, gracias a convenios de las distintas casas de estudio locales con sus pares del exterior.

El grupo más numeroso se encuentra en la Universidad de Concepción, donde sólo en pregrado arribaron hace poco 95 estudiantes. En tanto, se incorporaron otros 10 a programas de postgrado, nivel donde los estudiantes extranjeros son más de un centenar.

En la Universidad del Bío Bío hay 25 alumnos extranjeros que se encuentran asistiendo en el segundo semestre.

En la U. Católica de la Santísima Concepción hay 40 estudiantes extranjeros este año. La cifra se ha mantenido estable en los últimos 3 años.

AL REVÉS

Respecto a los alumnos UdeC que se van al extranjero de intercambio, es aproximadamente la mitad de los que llegan. Es decir, si se incorporan 90 extranjeros, unos 45 viajan a otros países.

Desde la Ucsch se informó que 245 es el total de alumnos que ha realizado una estadía en el extranjero. Los destinos más frecuentes son China, Brasil, Colombia, Estados Unidos y España.

95

estudiantes extranjeros
serán recibidos
oficialmente el viernes
12 en la UdeC.

25

estudiantes extranjeros
cursan el
segundo semestre
en la UBB.